
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 9646A

Prix 449 000 €

Cap-d'Ail
Appartement à vendre (06320)
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Situé dans une petite copropriété aux faibles charges, à deux pas de Monaco et de

la  Plage  Marquet,  ce  beau  2  pièces  de  40  m²  offre  des  prestations  de  qualité.

L'appartement en rez-de-chaussée côté entrée, bénéficie d'une position surélevée

côté mer, avec une vue mer magnifique. Entièrement rénové avec des matériaux de

qualité, l'appartement dispose d'une hauteur sous plafond de 3 mètres, apportant

une  belle  sensation  d'espace.  Il  est  équipé  d'une  climatisation  réversible,  d'un

éclairage  LED  réglable  et  d'un  interphone.  Vendu  avec  sa  cuisine  aménagée  et

équipée, sa salle d'eau (meubles et ...

Located  in  a  small  condominium  with  low  charges,  just  steps  from  Monaco  and

Plage  Marquet,  this  beautiful  40  sqm  one-bedroom  apartment  offers  high-quality

features.Situated on the ground floor on the entrance side, the apartment enjoys an

elevated position on the sea-facing side, with a stunning sea view. Fully renovated

using  quality  materials,  it  features  impressive  3-meter-high  ceilings,  creating  a

wonderful sense of space. It is equipped with reversible air conditioning, adjustable

LED  lighting,  and  an  intercom  system.  Sold  with  its  fully  fitted  and  equipped

kitchen, bathroom (vanity ...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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